

## Dandim Kuningan Menjadi Pembina Upacara di SMA Negeri 3 Kuningan, Ini Pesannya

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Sep 12, 2022 - 19:45



KUNINGAN - Dandim 0615 Kuningan Letkol Inf Bambang Kurniawan menjadi pembina upacara di SMA Negeri 3 Kuningan, Senin (12/9/2022).

Dalam sambutannya, Dandim yang baru menjabat 1 bulan lebih ini menyampaikan amanat tentang Wawasan Nasionalisme Cinta Negara Kesatuan Republik Indonesia.

"Sesuai dengan janji siswa yang diucapkan yaitu salah satunya berakhlak yang baik. Maka berakhlak baik lah terhadap orang tua, guru dan diri sendiri," ujarnya.

Dandim juga menjelaskan tentang dibentuknya Komponen Cadangan (Komcad). Yang mana jika suatu saat diperlukan maka bisa digunakan oleh pemerintah.

Selain itu, Dandim juga mengatakan, bahwa masa SMA adalah masa yang paling indah disaat SMA. Dimana masa ini merupakan titik awal seseorang untuk menentukan langkah kedepannya. Apakah mau jadi orang sukses atau akan jadi orang susah. Semua tergantung kepada pribadinya masing masing.

"Kalian semua kalau mau jadi orang sukses dari sekarang belajar yang rajin jangan bolos. Banyak berdoa, jangan tinggalkan sholat lima waktu, patuhi orang tuamu terutama ibu, dan jangan lupa hormati gurumu. Karena sesuatu yang nyata itu berawal dari impian atau keinginan," terangnya.

Selain masa yang indah, kata Dandim masa SMA juga merupakan masa yang rawan. Apalagi saat ini dengan kemajuan teknologi semua informasi bisa kita dapatkan dengan mudah. Dari mulai hal yang positif sampai ke hal yang negatif.

"Oleh karena itu pandai pandailah dalam memanfaatkan teknologi. Jadilah kebanggaan bagi orang tuamu. Jangan kecewakan hati orang tuamu," imbuhnya.

Sementara itu, Kepala Sekolah SMA Negeri 3 Kuningan, M. Chaeri mengucapkan terimakasih kepada Dandim Kuningan yang telah menyempatkan waktunya menjadi pembina upacara.

"Semoga aa yang sudah disampaikan oleh Pak Dandim dapat menjadi motivasi bagi siswa siswi SMA Negeri 3 Kuningan," ungkap Chaeri. (\*\*\*)